



Title: Research on Labour Market Impacts of the Temporary Foreign Worker Program

Titre : Recherche sur les répercussions du Programme des travailleurs étrangers temporaires sur le marché du travail

Q/A Series #1 - May 29, 2019

Q1 - Can you kindly confirm that the closing date is not a typo, and indeed that proposals are only due on September 30, 2019?

Can you also please advise, if this is indeed the case, what the anticipated start date for this work would be?

A1 - The closing date is correct. Bidders have until September 30, 2019 to submit proposals.

It is anticipated that the start date for this work would be at the end of October, 2019.

Q1 - Pouvez-vous confirmer que la date de clôture n'est pas une faute de frappe et que les propositions ne sont dues que le 30 septembre 2019?

Pouvez-vous également indiquer, le cas échéant, quelle serait la date de début prévue de ce travail?

R1 - La date de clôture est correcte. Les soumissionnaires ont jusqu'au 30 septembre 2019 pour soumettre leurs propositions.

Il est prévu que la date de début travaux sera fin octobre 2019.